

I HARÁN CON ASAMBLEAS, PERIFONEO Y VOLANTEO

Organizaciones sociales empiezan a divulgar la consulta de revocación

Consideran un hecho histórico que se tome la opinión de los ciudadanos

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Organizaciones del movimiento urbano popular dieron el banderazo de arranque a una campaña para “propagar en todos los rincones de la ciudad” la invitación a participar en la consulta de revocación de mandato el próximo 10 de abril, lo cual harán con asambleas informativas y por medio de perifoneo, volanteo, con lonas colgadas en sus domicilios y de boca en boca. “Nuestro planteamiento es que hay que ratificar a Andrés Manuel en la Presidencia”.

Activistas de diversas agrupaciones señalaron que es un hecho histórico que por primera vez se realice un ejercicio democrático en el que se reivindica el derecho a decidir por parte de los ciudadanos si un jefe del Ejecutivo continúa con su mandato.

El acto se efectuó frente al Hemiciclo a Juárez, en la Alameda Central, donde se reunieron comisiones de las organizaciones agrupadas en cinco bloques: Alianza Mexicana de Organizaciones Sociales (AMOS), Movimiento de Alternativa Social (MAS), Movimiento Urbano Popular (MUP), Colectivo de Organizaciones del Movimiento Urbano Popular (Comup) y Luchemos.

Enrique Soto, de este último colectivo, sostuvo que el movimiento urbano tiene hoy dos tareas fundamentales: llamar a votar el 10 de abril e impulsar la reforma eléctrica que envió al Congreso de la Unión el Presidente para que el país mantenga su soberanía energética.

Edgar Torres, del MAS, advirtió que los grupos de derecha que se oponen a los gobiernos democráticos, como el que encabeza López Obrador en el país y en la Ciudad de México la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no van a dejar de existir y tampoco cesarán su golpeteo, “por lo que nosotros debemos fortalecer los movimientos populares”.

Durante el mitin, las organizaciones dedicaron un minuto de aplausos a sus compañeros fallecidos por covid-19, como Luis Manuel Ortiz, Roberto Pichardo, Gilberto Ensástiga, Avelino Méndez, Adolfo López Villanueva y Magdalena Trejo, entre otros, a quienes Brenda, joven activista del Comup, pidió no abandonar permaneciendo neutrales en esta consulta “porque eso sería estar del lado de la derecha”.

José Luis Salazar, del MUP, agregó que la consulta programada para el 10 de abril, más que una oportunidad del Presidente para que sea ratificado en su mandato, lo es para la gente al consolidar un acto democrático y que todo aquel que llegue esté consciente de que si hacen mal su trabajo el pueblo organizado lo puede echar del poder.

Agregó que sería un error pensar que con la llegada de López Obrador a la Presidencia ya no hay nada que hacer, “el movimiento no se puede quedar de brazos cruzados, tenemos que estar siempre activos para acompañar que este cambio continúe”.





▲ Integrantes de diversos colectivos invitaron a los peatones que andaban por Bellas Artes a participar en la consulta. Foto José Antonio López

